

## Vacunación contra la Influenza en Aconcagua llega al 77%

En el marco de la actualización semanal por parte del Servicio de Salud Aconcagua (SSA) de la campaña de invierno en nuestra zona, a la fecha existe un 77% de cobertura de vacunación contra la Influenza para los denominados grupos de riesgo. Esto, significa un aumento de un 7% en comparación a la semana pasada.

Al respecto, **Gabriela Torrealba**, enfermera de la Dirección de Atención Primaria, encargada del Programa Adolescente y el Programa Chile Crece Contigo, se-

ñaló que «en el SSA hemos tenido una buena cobertura de campaña de vacunación de Influenza, actualmente superamos la cobertura nacional que es de un 71% y llevamos un 77%».

En este contexto, Torrealba agregó que «aun así, esta cobertura no implica todas las personas que se requieren vacunar, que son los menores de 6 meses, las personas con enfermedades crónicas y los niños hasta quinto básico. Siempre tenemos grupos que nos cuesta un poco más y tene-

mos más resistencia que son las personas mayores de 60 años y las mujeres embarazadas».

Junto con esto, Gabriela Torrealba comentó que «en todas las comunas tenemos una cobertura mayor al 60%, pero aún estamos bajos en Santa María, Rinconada y San Esteban».

Asimismo, y en relación la inmunización contra el virus sincicial respiratorio, la enfermera indicó que «la vacunación del virus respiratorio sincicial, en general, ha sido bien

- En las últimas semanas han aumentado las hospitalizaciones por enfermedades respiratorias.-

exitosa, hemos tenido una buena recepción por parte de los padres. Si bien hemos tenido buenas coberturas, nos falta reforzar la vacunación en los menores que nacieron a partir del 1 de octubre del 2024».

Por su parte, **Valeria Cádiz**, enfermera referente de la red de urgencia de epidemiología del SSA, detalló la situación en cuanto a la atención de personas por enfermedades respiratorias, en la que se ha registrado un alza en las últimas jornadas.

«Hemos tenido un aumento en las consultas respiratorias a nivel de los



Gabriela Torrealba, enfermera de la Dirección de Atención Primaria, encargada del Programa Adolescente y el Programa Chile Crece Contigo, y Valeria Cádiz, enfermera referente de la red de urgencia de epidemiología del SSA.

dispositivos de la red de urgencia, donde el grupo que más está consultando son los mayores de 15 años. Por otra parte, tenemos un aumento relevante en las personas que se están hospitalizando, en donde destaca un aumento de hospitalizaciones en niños, en donde alcanzamos en una semana once hospitalizaciones», precisó.

En cuanto al denominado peak de enfermedades respiratorias, la profesional dijo que «se establece a nivel central que la semana 21, que es la que terminó el sábado pasado, correspondería al peak de enfermedades respiratorias, donde vimos en los pacientes hospitalizados que aparecieron más virus. Tenemos un 76% de los hospitalizados con influenza tipo A, tenemos, además, un 5% de hospitalizaciones por virus respiratorio sincicial, y tenemos el resto de los pacientes por rinovirus», cerró.